



DR. CARLOS VALDEZ VELÁSQUEZ-LÓPEZ



Ingeniero Electrónico por la UNI, con Maestría y Doctorado por la University of Electro-Communications (Tokio, Japón). Actualmente es Profesor Principal y Director de la Escuela de Ingeniería Electrónica en la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), cargo que ocupa desde Febrero de 2013.

Fue Viceministro de Comunicaciones de Agosto 2016 a Diciembre 2017. Entre 1997 y 2012, fue Director General de Control y Supervisión en Comunicaciones, Director General de Concesiones en Comunicaciones, Director General de Regulación y Asuntos Internacionales de Comunicaciones, Jefe de la Secretaría de Comunicaciones y Jefe de la Unidad Especializada en Concesiones de Telecomunicaciones del MTC. Fue miembro del Consejo Directivo del OSIPTEL de 2001 a 2004. Trabajó para International Telecom Japan Inc. de 1994 a 1997, y en el INICTEL, entre 1981 y 1988.

Ha sido Profesor de la Maestría de Ingeniería de Telecomunicaciones de la UNI, de la Maestría en Regulación de Servicios Públicos y de la Maestría en Ingeniería de las Telecomunicaciones de la PUCP, y del MBA de ESAN. Es profesor de la Maestría en Dirección de Sistemas y Tecnologías de Información de la UPC. Ha recibido las Medallas del Consejo Departamental del CIP en 2016, y del Consejo Nacional del CIP con la Orden de la Ingeniería Peruana en 2017, en mérito a sus contribuciones al desarrollo de las telecomunicaciones en el país. En 2018 recibió la Condecoración de la Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro y Plata, de parte del Gobierno del Japón por sus contribuciones en TDT y TIC. Es Senior Member de la IEEE ComSoc.